

EVALUACIÓN DE UN SERVICIO DENTAL BAJO ANESTESIA GENERAL EN ODONTOLOGÍA PEDIÁTRICA, ESTUDIO EPIDEMIOLÓGICO PRELIMINAR

Luis Corpas Pastor

Málaga 19/02/1994.

RESUMEN

El propósito de este estudio descriptivo fue identificar la población dental pediátrica tratada bajo anestesia general en un Hospital Pediátrico de Puerto Rico, sus diagnósticos y los tipos de procedimientos dentales realizados.

Se evaluaron setenta y dos registros médicos (90% de pacientes con pacientes pediátricos tratados bajo anestesia general entre 1989 y 1993 en el Departamento Dental del Hospital Pediátrico). Por grupos de edad, casi un 70% tenían menos de 12 años y hubo un 10% más de niños que niñas. Se consideraron seis categorías de diagnóstico: retraso mental (34.8%), cardiología (8.7%), patología maxilofacial (1.6%), síndrome del biberón (33.3%), trastornos hematológicos (4.4%), y otros (resto).

Los porcentajes más altos fueron Retraso mental (34.8%) y síndrome del biberón (33.3%). Por procedimientos dentales en pacientes tratados bajo anestesia general, en pacientes con Retraso mental, se obtuvieron más amalgamas y extracciones; en los pacientes con síndrome del biberón, se realizaron más amalgamas y coronas de acero.

En conclusión, los pacientes con retraso mental y síndrome del biberón necesitan tratamiento dental bajo anestesia general. Este tratamiento tiene altos riesgos involucrados. Por lo tanto, se debe desarrollar un plan preventivo en niños con retraso mental y detectar precozmente el síndrome de biberón por los pediatras para su remisión temprana al odontólogo.